

スマートフォンを使った配車サービスを手がける米ウーバー・テクノロジーズは、京都府京丹後市で月内にも、一般の車で住民や観光客を有償で運ぶサービスをNPO法人と始める。自家用車で人を運ぶ有償サービス「ライドシェアリング」は日本では原則認められていない。ただ、公共交通機関が乏しい地域では例外となつておおり、今回のサービス開始を機にほかの地域で

一般車で人運ぶ 有償サービス

ウーバー、京都で月内に開始

もウーバーとの連携が進む可能性がある。

京丹後市が支援するNPO法人がこのほど、国土交通省に住民らを有償で運ぶ登録を済ませた。このNPO法人がウーバーのシステムを使い、一般的のドライバ

ーと乗車希望者をマッチングする。料金は初乗りを480円とし、総額もタクシ－の半額程度に抑える。

一方、既存事業者の反発などを招いている。

者の経営を圧迫することがないよう、乗車地と降車地の範囲を限定するなどして、承諾を得た。人を運ぶことで得た料金はドライバーとNPO法人、ウーバーで分配する。

世界約400都市で配車アプリを展開するウーバーは「シェアリングエコノミー（経済圏）」のけん引役、追い込まれている。